



-Aunque no soy malagueño autóctono porque soy melillense, que es como ser malagueño, considero que es una asignatura pendiente que tenemos los malagueños. Desde que soy subdelegado estoy intentando poner mi grano de arena, como fue su desalojo. El Ayuntamiento y la Subdelegación lo conseguimos, aunque queda lo importante. El proyecto del Estado está aprobado y se ha presupuestado la regeneración de la zona. Después está la situación de la concesionaria. Hay una oferta de los privados para poner en marcha su recuperación de una manera más rápida. Nosotros decimos, de acuerdo. Falta una pata, la de la Junta, y si nos ponemos de acuerdo, adelante. Desde Costas estamos abiertos a que se llegue a un buen acuerdo, eso sí, complementando los dos proyectos. Ojalá cuando me vaya esté resuelto este asunto.

-Ya que hablamos de playa, ¿no es desesperante que todos los años se repita el mismo problema del saneamiento y de la arena?

-Soy usuario de la playa. Tenemos las playas que tenemos. Ojalá tuviéramos las playas de Cádiz, con esa arena rubia, o las de Levante. Hemos hecho un esfuerzo estos años de crear playas, y eso no es fácil.

-Algo más se puede hacer. Por ejemplo, ustedes antes pedían que se regenerara con arena de fondos marinos.

-Sí, pero en la regeneración que hacemos ahora, según me dice el jefe de la Demarcación de Costas, es de mejor calidad. Y eso se ve. Yo como bañista he notado que la arena, sin

ser de la mejor calidad, sí es mejor que la de antes. En cuanto a la limpieza del agua estoy de acuerdo con usted. Nos teníamos que haber volcado hace muchos años en el tema del saneamiento de las playas. Ningún malagueño puede estar satisfecho con la limpieza de nuestras aguas. Aquí también es fundamental que la Junta haga sus deberes. Nosotros estamos haciendo los nuestros y la depuradora de Nerja cuenta con fondos en una partida general.

-Usted ha hablado muy bien de la ministra de Fomento. ¿Cree que cumplirá y estará listo el estudio para llevar el cercanías hasta Marbella?

-Creo que sí.

-Es que la cuantía que hay en los Presupuestos para esto es muy baja.

-Estas cuantías lo que significan es que hay voluntad para hacerlo. Lo importante es tener una línea presupuestaria abierta. La ministra quiere que el cercanías llega hasta Marbella y se hará. Ahí estaremos pendientes todos, entre ellos los alcaldes tan batalladores que tenemos en la Costa del Sol.

-En Málaga, según datos de la EPA, el paro afecta a un tercio de la población. ¿Teme algún tipo de estallido social como el que protagonizó el movimiento del 15M?

-El momento más crítico a nivel social lo vivimos el año pasado, con dos huelgas generales y cerca de mil manifestaciones. El comportamiento de las partes implicadas, los cuerpos de seguridad y los ciudadanos, fue ejemplar. Pasar ese año sin ningún tipo de incidentes es la demostración de la

## LAS FRASES

### Inversiones

**«Málaga ha sido una provincia privilegiada durante diez años por los diferentes Gobiernos»**

### Candidato

**«Confío en el sentido común de Rajoy, que al final es quien elegirá al candidato a la Junta»**

### Jubilación

**«Con setenta años, después de 40 de servicio público, creo que ya hay que descansar»**

madurez democrática de la sociedad española. Este año, en ese aspecto, está siendo muy apacible. El turismo ha ayudado a que la gente encuentre trabajo, porque aunque hay mucho paro también es destacable que el turismo ayuda a que haya unos niveles de acceso al empleo temporal bastante dinámicos. El turismo ayuda a que el ciudadano no viva con tanta crispación, como puede ocurrir en otras provincias.

-¿Y la economía sumergida?

-Por supuesto que la hay. Nosotros estamos luchando con nuestros medios, con la Inspección de Trabajo, la Agencia Tributaria. Tenemos que com-

batirla con todas nuestras fuerzas.

-Por cierto, y cambiamos de tercio, hay que ver la que están liando en Andalucía.

-¿Nosotros? Serán los socialistas con los Ere.

-Me refería a que no se aclaran con su candidato.

-Llevo muchos años en política y conozco especialmente al presidente del partido, Mariano Rajoy. Tiene una gran virtud, su sentido común. Rajoy tiene mucho que decir y creo que los tiempos los tiene que marcar él, que a la postre es el que tiene que dar el visto bueno.

-¿Pero usted es partidario de que sea pronto?

-Cuando se habla de pronto qué se quiere decir, mañana, pasado..

-O un mes o dos meses.

-En la política los tiempos los van marcando las circunstancias. Seguramente a primeros de año ya esté resuelto este tema. Hay que tener en cuenta que vienen las elecciones europeas, que supone que habrá que hacer cambios de personas que irán en esta lista electoral.

-¿A usted qué le parecería como candidato a la Junta su compañero de gobierno Juan Manuel Moreno Bonilla?

-Yo no creo que ni deba ni quiera dar nombres.

-Pero si el nombre se lo estoy dando yo.

-Mire yo soy muy amigo de Juanma y de otra mucha gente en el partido. Tenemos un banquillo magnífico y mucha gente que está liderando proyectos desde sus puestos de responsabilidad. Tenemos muchos alcaldes,

presidentes de diputaciones.

-A usted lo que le pasa es que no quiere molestar a su jefa.

-Ja, ja. Mi jefa está ahí también. ¿Por qué no puede ser candidata? Juanma Moreno también, Fátima Báñez, Miguel Arias. Tenemos un abanico, pero vuelvo al principio. En lo que confío plenamente es en el sentido común y en el conocimiento que tiene de la realidad andaluza Rajoy.

-¿A nivel personal le gustaría seguir en la próxima legislatura?

-No puedo, por imperativo legal, porque cumpliré los setenta años.

-Si hubiera sido alcalde sería diferente.

-Después de cerca de treinta años dedicado al servicio público, bueno 40 años porque soy funcionario de la Administración, yo creo que ya hay que descansar.

-Pues Francisco de la Torre parece que no tiene esa teoría.

-Cada uno hace lo que quiere con su vida. Paco de la Torre es un hombre que admiro. Admiro su actividad, su entrega a la ciudad de Málaga y, sobre todo, su inteligencia y su conocimiento que tiene de Málaga. Está activísimo y si se siente bien, ¿por qué no va a seguir? También quiero resaltar que la presidencia del partido en Málaga cuenta con personas de experiencia y con años, como puede ser alcalde o como puede ser yo, que podemos aportar mucho a la ciudad o a la provincia.

-Muchas gracias, y esperemos que los dos años que le queda pueda anunciar más inversiones para Málaga.

-Lo intentaré y trabajaré por ello.